

奈良中学校だより



よせと小と泉を

令和5年度第2号 令和5年4月28日(金)発行

<学校教育目標>

「世界を小とせよ」奈良中生

- ・知性をみがく生徒(知)
- ・愛情深き生徒(徳)
- ・体を鍛える生徒(体)



奈良中キャラクター「ナラッキー」

4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3つの運動

- 毎日5ページずつ読む。
- 毎日5単語ずつ覚える。
- 毎日5分ずつ運動する。

努力はたし算、協力はかけ算

熊谷市立奈良中学校長 松永 哲

入学・進級からおおよそ20日が経過しました。各学年、各学級とも順調にスタートしました。生徒一人一人から、自分をさらに成長させたいという言動があり、そういった生徒の姿に私たち教員も元気をもらっています。

さて、3年生の京都・奈良への修学旅行、1年生の神川げんきプラザでの宿泊体験学習が1ヶ月後に迫ってきました。7月には2年生の大滝体験学習があります。また、その間には、3年生にとって部活動の集大成となる学校総合体育大会が控えています。こうした行事を成功させるためには、一人一人の力を出し合い、大きな目的を達成することが大切です。

私の好きな言葉に、「努力はたし算、協力はかけ算」という言葉があります。まずは、「努力はたし算」についてです。この言葉には、「小さな努力でもそれを続けていけば、足し算のようにどんどん積み重なっていく。」という意味があります。

例えば、読書で1日5ページずつ3日間読めば、 $5+5+5=15$ ページになります。英語で毎日5単語ずつ覚えていけば、1週間で35個の単語を覚えることができます。毎日の積み重ねで、厚い本でも必ず読み終わりますし、覚えている英単語の量も確実に増えていきます。面倒くさいから、苦手だからといって取り組まずにいたら、いつまでたってもできるようなりません。勉強でも、運動でも、信頼関係でも、少しずつ積み重ねていくことが重要です。努力した結果は必ず力になることを信じ、継続して取り組んでください。

次は、「協力はかけ算」についてです。この言葉には、「一人一人の力はそれほど小さくなくても、みんなで協力し合えば、相乗効果でとても大きな結果につながる。」という意味があります。

10人がそれぞれ2つずつ頑張ると、 $2+2+2+2+2+2+2+2+2+2=20$ にしかなりません。しかし、協力し合うと、 $2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2=1024$ と、とても大きな数になります。先日のWBC(ワールドベースボールクラシック)では、多くの選手から「このチームで優勝できてうれしい。」「素晴らしいメンバーと野球をすることができた。」など、チームで協力し合うことで大きな成果を成し遂げたことを感じさせられる言葉が多く聞かれました。まさに、協力はかけ算を表した言葉だと思えます。

ここで、掛け算については、気を付けなければいけないことがあります。それは、10人のうち一人でも協力しないと、 $2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 2\times 0=0$ になってしまいます。一人一人の努力と、仲間との協力で、ぜひ素晴らしい宿泊体験、学総にしましょう。



<全国学力・学習状況調査に取り組む3年生>

入学式、始業式での代表者の言葉（要約）・・・立派な決意表明でした。

新入生代表

私は学力を高めること、部活動に一生懸命取り組むこと、友達と仲良く過ごすこと、時間を大切にすることを目標として、この学校を卒業するときには、中学校生活が楽しかったと思えるよう最後までやりとげたい。

2年生代表

ぼくは、目標順位を目指して勉強に取り組むこと、学総に向けて仲間と切磋琢磨して練習に取り組むこと、大滝体験学習では仲間との絆と思い出をアップデートすること、そして尊敬される先輩になれるようがんばりたい。そのためにどんどん挑戦や努力をしていきたい。

ならの木代表

ぼくは、進んで声を出したり、自分から先に挨拶をしたりすることで、いろいろな人と話ができるようにしたい。手伝いができるようになってきたので、続けていき、役に立てるようにがんばりたい。学総では、先生方に教えていただいたことを忘れずに、悔いが残らないようにしたい。そして将来を考え、しっかり学習を続けていきたい。

3年生代表

ぼくは、受験に向けて、勉強と休憩のメリハリをつけること、生活リズムを整え体調管理に努めること、修学旅行・体育祭・秋桜コンサートなど準備段階から一生懸命取り組むこと、学総で悔いが残らないよう部活動に取り組むことを心がけて生活したい。そのために、緑学年の仲間や、1・2年生と協力しながら、目標を達成していきたい。

離任式・・・6名の先生から最後の授業を受けました。

14日（金）に離任式が行われました。転出された先生方からの奈良中への愛情ある言葉、代表生徒からの心のこもったメッセージ、会場全体に響いた校歌斉唱と、たいへん感動的な式となりました。



部活動説明会、体験入部が行われています。

13日（木）の部活動説明会では、各部活動が工夫をこらし、新入生へのアピールを行いました。また、17・18日の体験入部、その後の仮入部では、先輩が丁寧に指導する場面が見られました。5月8日からは本入部となります。新しいメンバーを加え、さらに充実した部活動にしてください。



<5月の主な予定>

2日（火）学年朝会	23日（火）生徒朝会
10日（水）埼玉県学力・学習状況調査 小中PTA連絡協議会	24日（水）耳鼻科検診
11日（木）歯科検診	29日（月）教育実習開始（～6/16）
17日（水）専門委員会・登校指導日 通信陸上市予選会	30日（火）学年朝会
19日（金）学校訪問（4時間授業）	※6/1～3 3年生修学旅行（京都・奈良） 6/2～3 1年生宿泊体験学習 （神川げんきプラザ）

☆学校ホームページで、学校の様子を随時更新していますので、ご覧ください。

(<http://www.kumagaya-nara-j.ed.jp>)

